

¿Sueñan los perros con coches eléctricos?



Texto por Ariadna del Mar

Ilustrado por Raúl Lorenzo

Adaptación a lectura fácil por Elia Zapico González.

Fuente del glosario Diccionario fácil de Plena inclusión.

Fuente del texto original [Principia](#)

El avance de la tecnología ha transformado múltiples aspectos de nuestra vida diaria, y la movilidad no es la excepción.

Los coches eléctricos (EVS, por sus siglas en inglés) están ganando terreno como una alternativa más ecológica a los vehículos de combustión, y además son positivos para el bienestar de nuestras mascotas, en especial para los perros durante los viajes.

Investigaciones recientes sugieren que los perros muestran menos signos de ansiedad y estrés cuando viajan en coches eléctricos en comparación con los vehículos tradicionales.

Esta conexión entre el transporte sostenible y el bienestar animal ofrece una oportunidad única para reflexionar sobre el impacto de nuestras decisiones tecnológicas en los seres que nos acompañan a diario.

¿Por qué los perros sufren ansiedad durante los viajes?

El viaje en coche puede ser una experiencia estresante para los perros. Muchos dueños de mascotas han sido testigos de comportamientos como ladridos excesivos, jadeos, inquietud e incluso vómitos cuando viajan con sus perros por carretera. Este estrés puede deberse a varios factores.

1. Ruido del motor.

Los motores de combustión interna producen un ruido fuerte y vibraciones que pueden ser molestos para los perros, cuyos sentidos del oído y la percepción sensorial son más agudos que los nuestros.

2. **Sensación de movimiento.**

Los cambios repentinos en la velocidad, giros y frenadas bruscas pueden desorientar a los perros que no entienden lo que ocurre.

3. **Asociación negativa.**

Algunos perros asocian los viajes en coche con visitas al veterinario u otras experiencias estresantes que aumentan su ansiedad.

Coches eléctricos. Una alternativa silenciosa.

Los coches eléctricos presentan una serie de características que podrían reducir el estrés en los perros durante los viajes.

El cambio más significativo es la ausencia de ruido del motor.

Mientras que los vehículos tradicionales emiten sonidos fuertes y continuos, los coches eléctricos son notablemente más silenciosos.

Este silencio no solo es un alivio para el conductor, sino que también parece tener un efecto calmante en los perros.

Un estudio publicado en [Pet Behaviour Science](#)

que se lee en castellano Ciencia del comportamiento de las mascotas analizó cómo los perros respondían a los viajes en coches eléctricos en comparación con los vehículos convencionales.

Los resultados fueron sorprendentes.

Los perros mostraron menos signos de estrés, como jadeos, inquietud y vocalizaciones, cuando viajaban en coches eléctricos.

Pet Behaviour Science es una revista científica que publica investigaciones sobre el comportamiento de las mascotas.

El impacto de la reducción del ruido es crucial.

Los perros tienen un rango auditivo mucho más amplio que los humanos, lo que significa que son sensibles a sonidos que a nosotros nos pasan desapercibidos.

Los motores de combustión emiten vibraciones y frecuencias que pueden causar incomodidad o estrés en los perros.

Al reducir estas fuentes de ruido, los coches eléctricos crean un entorno más tranquilo para nuestras mascotas.

Menos vibraciones, más comodidad.

Los coches eléctricos también generan menos vibraciones que los vehículos de combustión.

Los coches eléctricos no tienen explosiones internas en el motor, y por eso el movimiento del coche es mucho más suave y menos brusco.

Esta estabilidad en el viaje puede ser una de las razones por las que los perros se sienten más tranquilos en estos vehículos.

El estudio destacó que los perros que viajaban en coches eléctricos mostraban comportamientos más relajados, como recostarse o dormir, en lugar de moverse de forma nerviosa o estar en estado de alerta.

Estas observaciones sugieren que los coches eléctricos no solo son más cómodos para los humanos, sino también para nuestros compañeros peludos.

Viajar en coches eléctricos y la ansiedad por separación

Uno de los problemas más comunes que enfrentan los dueños de perros es la ansiedad por separación, que puede ser más intensa en situaciones nuevas o estresantes como los viajes. Aunque los coches eléctricos no eliminan por completo la ansiedad por separación, el entorno más tranquilo y estable que proporcionan podría reducir algunos de los factores que la agravan.

Por ejemplo, un perro que ya está nervioso por estar separado de su dueño podría sentirse aún más estresado si viaja en un coche ruidoso y lleno de vibraciones. En cambio, un coche eléctrico ofrece un entorno más relajante, lo que podría ayudar a calmar al animal durante el trayecto.

Sostenibilidad y bienestar animal: un futuro prometedor

La transición hacia los coches eléctricos no solo tiene beneficios ambientales, sino también un impacto positivo en el bienestar animal.

En un mundo cada vez más consciente de la importancia de reducir la huella de carbono, es alentador saber que nuestras mascotas también pueden beneficiarse de estas decisiones sostenibles.

Los fabricantes de automóviles ya están tomando medidas para mejorar la experiencia de viaje tanto para los humanos como para sus compañeros animales.

Algunas marcas de coches eléctricos ofrecen características adicionales pensadas para las mascotas, como aire acondicionado que funciona incluso cuando el coche está detenido, lo que garantiza que los perros no sufran golpes de calor en días calurosos mientras esperan en el vehículo.

Consejos para viajar con perros en coches eléctricos

Aunque los coches eléctricos son un entorno más cómodo para los perros es importante seguir algunas pautas para garantizar un viaje seguro y agradable para todos. Aquí hay algunos consejos.

1. Acostumbra a tu perro a los viajes en coche.

Antes de emprender un viaje largo, haz que tu perro se familiarice con el coche eléctrico realizando trayectos cortos y con una recompensa por su buen comportamiento.

2. Usa sistemas de seguridad.

Aunque los perros se sientan más cómodos en coches eléctricos, siempre es esencial utilizar un cinturón de seguridad o un **transportín** adecuado para garantizar su seguridad en caso de accidente o frenada brusca.

Un transportín es un recipiente portátil que se utiliza para llevar a los animales de compañía en los vehículos.

3. Ventilación adecuada.

Tienes que asegurar que el coche esté bien ventilado, en especial en los días calurosos.

Aunque muchos coches eléctricos tienen funciones que permiten mantener el aire acondicionado encendido, tienes que comprobar que tu mascota esté cómoda.

4. Paradas frecuentes.

Los perros también necesitan descansar y estirar las patas. Programa paradas regulares para que tu perro pueda caminar y beber agua.

Los coches eléctricos no solo son una opción más ecológica y sostenible para el planeta, sino que también ofrecen una experiencia de viaje más tranquila y cómoda para nuestras mascotas.

Al reducir el ruido y las vibraciones, los coches eléctricos crean un entorno menos estresante para los perros, lo que podría mejorar su bienestar general durante los viajes.

A medida que más personas adopten vehículos eléctricos, es posible que veamos un cambio positivo en la forma en que nuestras mascotas experimentan los viajes en coche. Este avance, junto con otras innovaciones tecnológicas, nos recuerda que el bienestar animal y la sostenibilidad pueden ir de la mano en nuestro camino hacia un futuro más verde.